

BNN.CO.ID

Muspika Kecamatan Bojong Cek Lokasi Gudang Logistik Pemilu 2024

Bojong - BOJONG2.BNN.CO.ID

Feb 5, 2024 - 08:55



Kapolsek Bojong cek gudang logistik pemilu 2024

Purwakarta - Membawa semangat penyelenggaraan Pemilu ke level yang lebih tinggi, Kapolsek Bojong, Ipda Budiman, dan Camat Bojong, Agus Heru Riyanto, menyatukan langkah untuk memastikan kelancaran pelaksanaan Pemilu Pilpres dan Pileg 2024. Pada Jumat, 03 Februari 2024 pukul 15.00 WIB, keduanya

bersama tim melakukan pengecekan kesiapan lokasi strategis, yakni Gudang Logistik Pemilu 2024 di Aula Kantor Desa Cibingbin, Kecamatan Bojong, Kabupaten Purwakarta.

Pengecekan melibatkan berbagai aspek, dari infrastruktur hingga kesiapan personel pengamanan. Gudang Logistik yang berada di Aula Desa Cibingbin menjadi fokus utama, sebagai pusat distribusi yang memainkan peran penting dalam kelancaran proses Pemilu.

Kesiapan personel pengamanan menjadi sorotan utama, dengan upaya maksimal untuk memastikan keamanan Gudang Logistik. Kapolsek Bojong, Ipda Budiman, menyampaikan, "Kami memastikan setiap detil kesiapan, sehingga Pemilu 2024 dapat berjalan dengan aman dan terkendali."

Selaras dengan visi tersebut, situasi Pemilu Pilpres dan Pileg 2024 diharapkan dapat sukses tanpa eksekusi, terutama di Kecamatan Bojong dan seluruh Kabupaten Purwakarta. Hal ini sejalan dengan arahan Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, yang secara tegas disampaikan oleh Kapolsek Bojong, Ipda Budiman.

Pengabdian dan koordinasi antara kepolisian dan pemerintah daerah menjadi kunci dalam mencapai tujuan bersama ini. "Kami bekerja keras agar masyarakat dapat merasakan proses Pemilu yang aman, adil, dan transparan," tambah Kapolsek Bojong Ipda Budiman.

Langkah-langkah preventif dan antisipatif terus diperkuat, tidak hanya untuk menjaga logistik Pemilu tetapi juga untuk menciptakan iklim yang kondusif selama proses demokrasi. Keselarasan dan sinergi antarinstansi menjadi fondasi utama dalam membangun panggung demokrasi yang solid dan berdaya tahan.

Seiring pengecekan yang dilakukan, harapan untuk suksesnya Pemilu Pilpres dan Pileg 2024 semakin berkobar. Kapolsek Bojong dan Camat Bojong, bersama-sama, menjadi garda terdepan dalam memastikan bahwa hak suara masyarakat terlindungi dan proses demokrasi berjalan lancar di Kecamatan Bojong dan sekitarnya. Senin (05/02/2024).